
Gori: “Il Comune di Bergamo è
vicino  ai  lavoratori
Italcementi”
“Il Comune di Bergamo è vicino ai lavoratori di Italcementi,
impegnato con le altre istituzioni del territorio e con le
rappresentanze  parlamentari  a  promuovere  un’efficace
interlocuzione tra il Ministero dello Sviluppo Economico e la
nuova proprietà tedesca”. Così il Sindaco di Bergamo Giorgio
Gori  dichiara  a  seguito  dell’incontro  di  ieri  con  la
rappresentanza  dei  lavoratori  di  Italcementi  a  Palazzo
Frizzoni.  “Consideriamo  prioritaria  –  prosegue  Gori  –  la
tutela delle competenze presenti all’interno di Italcementi,
nonché  il  patrimonio  di  ricerca  e  innovazione  volto  al
costante miglioramento del prodotto. Riteniamo vada fatto ogni
sforzo  per  limitare  al  massimo  il  numero  dei  possibili
esuberi  e per accompagnare ogni lavoratore in uscita con
misure  di  tutela  e  di  riqualificazione.  Su  quest’ultimo
fronte, il Comune – unitamente alla Provincia e alla Regione –
è disponibile a studiare da subito i percorsi più efficaci,
ricercando  il  coinvolgimento  e  la  responsabilizzazione  di
Italcementi”.
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